

# ***LA DERNIERE SÉANCE...*** **ou chronique d'une mort annoncée**

Savez-vous que le lieu où vous trouvez ce soir va être détruit ?

Cette place qui abrite cet amphithéâtre si convivial et sa Grosse Tête, appréciée des grands et des petits, porte le nom de René Cassin, un des principaux rédacteurs de la Déclaration des Droits de l'Homme approuvée par les Nations unies en 1948, et Prix Nobel de la Paix en 1968. Ce n'est pas *Meurtre dans un jardin anglais* mais dans un jardin français...

La Ville de Paris a décidé de détruire cette place pour y substituer une pelouse surélevée et un rideau d'arbres qui cacheront l'église Saint-Eustache. La Place René Cassin sera soi-disant « remplacée » par une esplanade commerciale de même superficie qui sera située devant le centre commercial du Forum, et dédiée à des animations au profit d'UNIBAIL, gestionnaire et propriétaire du Centre commercial. C'est *La ruée vers l'or* !

L'ensemble du jardin sera remodelé pour être entièrement aplani, ce qui nécessitera l'abattage de 279 arbres qui ont mis 25 ans à pousser, tout cela à grand frais pour le contribuable parisien et dans le mépris de la végétation, traitée comme un objet décoratif temporaire. *Massacre à la tronçonneuse* !

Face à ce *Crime presque parfait*, nous vous proposons d'essayer de sauver au moins la Place René Cassin : ainsi pourrez-vous continuer à voir des films ici dans les années qui viennent !

A qui vous adresser ? *L'assassin n'habite pas au 21* mais à l'Hôtel de Ville : Bertrand Delanoë, Place de l'Hôtel de Ville, 75004 Paris. Envoyez-lui ce tract avec vos commentaires ! Pour plus d'infos, voir le site de notre association : [www.accomplir.asso.fr](http://www.accomplir.asso.fr). Merci à tous et excellente soirée !